



## 月刊コミュニティ情報（令和3年9月）

発行：けやき坂コミュニティ協議会

8/20に4度目の緊急事態宣言が発出されました。川西市においても、医療従事者の方々の努力にもかかわらず、地域医療は既に危機的状況にあり、コロナ病床に余裕はなく、既に多くの方が自宅療養している現状だとか・・・

コロナ以外の通常の医療提供も難しく、救急受け入れも日に日に厳しくなっている現状のようです。こんな現状から一日も早く脱出するために、今、私達ができることは・・・

日々の社会生活がある中で、買物外出も極力まとめ、密をさけて、感染予防対策を忘れず、フレイル予防にも気をつけながら皆で頑張っていきたいものです。



### 「けやき坂自治会公園清掃」中止のお知らせ

けやき坂自治会  
けやき坂コミュニティ協議会

9月12日に予定しておりました公園清掃は、緊急事態宣言を受け、予備日（9/19）を含め両日共、中止いたします。感染拡大の続く日々が続きますが、地域の皆様にはお元気でお過ごし下さい。

### けやき坂子育てサロンからのお知らせ！

#### 9月のサロンはお休みです！

いまだ落ち着きを見せないコロナ感染症ですが、最近はお子さんへの感染も多くみられるようです。これ以上どう予防したら…？という声も聞こえてきますが、今はじっとできることを継続させていきましょう。

けやき坂小学校区 主任児童委員 岡本 史子

